



Kate Djaha tourne en dérision Samuel Eto'o après son passage sur Canal2.

Hier soir, Samuel Eto'o Fils, en sa qualité de président de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT), a accordé une interview fleuve à Canal 2 international.

Au cours de ce programme spécial très attendu, Samuel Eto'o a fait le point sur les 300 premiers jours de son mandat à l'instance faitière du football camerounais, mais aussi, l'ex attaquant a profité pour jeter quelques piques sur ceux qu'il considère comme ses détracteurs sur les réseaux sociaux.

Le rappeur engagé Valséro en a appris à ses dépens. En effet, Samuel Eto'o, a notamment indexé un « certain » rappeur qui pourfend ses œuvres, pourtant ce dernier a vécu sous ses ailes pendant deux ans. **« Pendant 2 ans un certain rappeur a vécu à mes frais pour 5000 euros par mois, mais aujourd'hui il me sabote. Les avis changent Avec les intérêts »**, a chargé l'ancien capitaine des Lions indomptables.

Vous bavardez quoi depuis hier soir

La déclaration faite par Samuel Eto'o sur Valséro a tenu en haleine la toile, cristallisé les attentions et a surtout suscité des réactions à la vitesse V.

Kate Djiaha n'y est pas allée de main morte pour froisser l'ex copain de Nathalie Koah. « ***Vous parlez bien d'un gars qui après une rupture a TOUT récupéré à la petite? Estimez vous même heureux qu'il n'ait pas demandé à l'artiste de lui back ses dos avec intérêt Et j'espère que ceux qui mangent dans sa poche ces derniers temps voient et savent désormais à quoi s'attendre. Même par force la vie va vous enseigner!*** », a fuminé l'ancienne journaliste d'Equinoxe Tv, aujourd'hui installée en occident.

Toujours sans nommer Samuel Eto'o, l'ex présentatrice de l'émission Droit de Réponse, a fustigé vertement la position de l'ex joueur qui souhaite déjà briguer un autre mandat à la tête de l'instance. « ***Un gars reste en mondovision, il vous dit qu'il va représenter sa candidature s'il n'est pas fatigué car il sait comment gagner une élection. Je précise que ce sont des délégués (des être humains) qui votent. Pas des machines qu'il peut manipuler à sa guise. Vraiment il a trop d'humilité en lui TROOOOP! je pleure juste le sort de ces délégués qu'on vient présenter comme des pantins. Genre « ils font ce que je dis qu'ils fassent! »*** »